

Bronce para la cubana Dayaris Mestre en Gran Prix de Judo



La Habana, 22 ene (RHC) La campeona panamericana de Toronto , Dayaris Mestre , de los 48 kg, aportó este viernes la única medalla de Cuba en la jornada inaugural del Gran Prix de Judo, al terminar tercera en su categoría.

La antillana, segunda en el Gran Prix de 2014, cayó en semifinales ante la brasileña Sarah Menesez y esto la privó de volver a discutir la corona en los 48 kg.

De 29 años de edad, Dayaris, sumó tres victorias durante la competencia, destacando la que logró en cuartos de final ante la campeona mundial del pasado año, la argentina Paula Paretto.

Por el tercer lugar venció a la francesa Laetilia Payet , por una amonestación de shido.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/82056-bronce-para-la-cubana-dayaris-mestre-en-gran-prix-de-judo>



Radio Habana Cuba